

25 000 Schuhkartons erwartet: «Weihnachten im Schuhkarton» hilft Kindern in Osteuropa!

Wohltätig In der 17. Saison von Weihnachten im Schuhkarton ist die Freie Evangelische Gemeinde (FEG) Schaan in freudiger Erwartung des 25 000 Jubiläumspäckles.

Auch in diesem Jahr werden wieder neue Geschenke für bedürftige Kinder gesammelt. Die karitative Aktion steht unter dem Patronat IKH Erbprinzessin Sophie. Bei jeder Post liegen die Flyer auf. Online findet man alles Weitere auf www.wis.li.

Ein Schuhkarton rettet Leben!

Kurz vor Weihnachten in Bulgarien: Als das Team von Weihnachten im Schuhkarton bei eisigem Wind auf dem kleinen Platz in der Dorfmitte die vielen bunten Schuhkartongeschenke aus dem rostigen Bus lud, warteten dort bereits einige Kinder mit ihren Eltern. Hoffnung, Neugier und unglaubliche Freude, aber auch Vorsicht, Zurückhaltung und Unsicherheit waren in den Gesichtern zu sehen. Als die Kinder nach und nach ihren Schuhkarton von den Mitarbeitern bekamen, strahlten ihre Augen vor Freude. Nach der Verteilaktion beluden die Helfer den Bus mit den leeren Versandkartons und wollten das Dorf verlassen. Plötzlich näherte sich ein kleines Mädchen dem Dorfplatz. Sie war vielleicht sechs Jahre alt und trug kaum Kleidung. Beim Anblick ihrer nackten Füße auf dem verschneiten Schotterboden brach es



(Fotos: ZVG/«Weihnachten im Schuhkarton»)

dem Team das Herz. Erstarrt vor Kälte und Hunger blickte das Kind ins Leere. Das Team nahm sich des Mädchens an, schenkte ihr einen Schuhkarton und brachten sie zu dem kleinen verwahten Haus, in dem sie mit ihren älteren Schwestern lebte. Die vier Mädchen wohnten dort ohne Eltern und waren völlig auf sich allein gestellt. Sie alle hatten seit mehreren Tagen nichts mehr gegessen und waren stark unterernährt. «Wä-

ren wir nicht in dieses Dorf gekommen, hätte womöglich niemand diese notleidenden Mädchen gefunden. Vielleicht wären sie heute nicht mehr am Leben», erzählte der Mitarbeiter zutiefst betroffen. Das Mädchen wurde mit ihren Schwestern in einer Pflegefamilie untergebracht und geht nun zur Schule. Sie ist unglaublich dankbar für das Schuhkartongeschenk, das ihr sogar das Leben gerettet hat!

Ein Schuhkarton kann nicht nur Leben retten: Er macht auch doppelt Freude! Beim Einpacken in Liechtenstein und beim Auspacken in Osteuropa! Wer diese Freude erleben möchte, organisiert sich am besten einen vom HPZ wunderschön bemalten Schuhkarton für 6 Franken. Diese Kartons sind an Verkaufsstellen im ganzen Land erhältlich. Anschliessend kann man für ein Mädchen oder einen Jungen in

drei Alterskategorien einkaufen. Gesucht wird eine bunte Mischung von Kleidern, Schulmaterialien, Spielzeugen, Süßigkeiten und Hygieneartikel. Auch ein persönlicher Brief oder ein Foto darf gerne beigelegt werden. Den vollen Karton bringt man zusammen mit einer Spende von 12 Franken in eine der Annahmestellen. Pfarrer Stefan Lanz ist gespannt, welches Paket das 25 000 wird! (eps)

ANZEIGE

Lesen und gewinnen

Bleiben Sie bei Wettkämpfen im Ski- und Langlaufweltcup mit Liechtensteiner Beteiligung immer bestens informiert. Zusätzlich erhalten Sie ein Los im Wert von 200 Franken der Aktion Pro Ski. Es warten neben dem Hauptpreis Audi Q4 e-tron, im Wert von 85 000 Franken, tolle Sachpreise und Barpreise auf die Gewinner. Die Lose nehmen an allen 10 Ziehungen mit jeweils 2 Preisen teil und somit hat jedes Los 20 Gewinnchancen.



Abo, wie du willst.

Jetzt dein «Volksblatt»-Abo für ein Jahr.

Solange der Vorrat reicht, erhält jeder Neuabonnent ein Los. Die Aktion endet am 30. November 2022.

ePaper+	CHF	329.-
Print	CHF	449.-
Gesamtpaket	CHF	499.-

Aboshop.Volksblatt.li
abo@volksblatt.li | +423 237 51 41